

Varios atletas del Ría participarán en el circuito gallego de cross

Ferrol (Redacción). Varios atletas del Ría de Ferrol se desplazarán hoy a La Coruña para participar en la primera jornada del circuito gallego de cross, a celebrar en la Universidad Laboral.

Los equipos están compuestos por seis atletas, participando los ferrolanos en junior femenino y masculino, además de presentar dos equipos en la categoría de promesas-senior.

Tiro: A las diez de la mañana comenzará a disputarse en el campo de tiro de Castro la segunda edición de la tirada San Julián, en la modalidad de grueso calibre. La prueba está patrocinada por el Patro-

nato de Instalaciones Deportivas. Los organizadores esperan poder contar con una importante asistencia de tiradores y han previsto trofeos para los primeros clasificados.

Balonmano: También se jugarán esta mañana tres partidos de juveniles masculinos de balonmano, a las 10,15 en el pabellón del Tirso de Molina, Tirso-San Valentín; a las 11,00, en el pabellón de O Ramo, Unidad de Fene-Pro Specs Ferrol; a las 11,45, en la pista del colegio público de Perlio, Perlio Hormigones Fene-Couceiro Freijomil. También se disputa un partido de casetes, Freijomil-Un. de Fene, a las 10,30 Pontedeume.